

共に学び磨き進まん

日々向上 ~昨日より今日 今日より明日~

横中は
愉快だ
宇都宮

UTSUNOMIYA

間もなく2021年の年の瀬を迎える時期になりましたが、つくづく時の流れる速さを実感しています。皆様にとって、本年はどのような一年だったでしょうか。来年は、今年よりも佳い年になることを願いつつ、今年一年に感謝したいものです。

さて、10月中旬から競技によって分散開催されていた新人宇河地区大会が、11月末で全て終わりました。今号では新人大会での生徒の様子を中心に伝えたいと思います。

地区新人大会で頑張った生徒の姿





地区新人大会は、基本的に週末を使って実施されましたので、観戦することができた保護者の方もいらっしゃると思います。1・2年生にとっては自分たちが主役となって対戦する初めての公式戦ということもあり、さぞかし気合を入れて臨んだのでしょうか。どの部活動の試合でも、先輩から引き継いだ「粘り強さ」を発揮しながら頑張る姿を感じながら観戦させてもらいました。来年に向けた課題が明らかになったと思いますので、春までの間に修正や克服ができるよう、これからの練習に励んでほしいと思います。



【宇都宮法人会石井横田支部】様からご寄贈をいただきました

宇都宮法人会様は、納税道義の向上と申告納税制度の推進を進めている全国有数の公益団体です。

会で推し進めている地域社会貢献活動の一つとして、「地域おこし・地域の伝統行事・学校行事」への支援をなされていますが、一昨年まで行っていた善行生徒の表彰に代わり、昨年度から備品の寄贈をいただいております。今年度は放送機器がやや老朽化していましたのでマイク2本とマイクスタンドをご寄贈いただきました。



12月13日にご来校くださり、3年生の瀬良さんと榎本さんに手渡していただきました。それに応える形で、瀬良さんが「昨年度から、放送による集会がほとんどとなっていますので、頂いたマイクなどを有効に活用させていただきます。ありがとうございました。」と、お礼と感謝の意を伝えました。

年末年始の学校閉庁のお知らせ

12月25日(土)～1月10日(月・祝)の17日間が冬季休業となりますが、その期間中で教職員が不在のため電話対応等ができない日がありますのでお知らせいたします。併せて、その時の連絡先についても下記のとおりお知らせいたしますので、緊急時などにはよろしく願いいたします。

①当番職員が在庁する日時：12/27(月)、1/6(木)、1/7(金)
(電話対応可) 午前8時から午後4時30分まで
横川中：028(656)2441

②職員が在庁しない日：12/28(火)～1/5(水)、土曜日・日曜日・祝日

ア学校に電話し、留守番電話の案内に従う → 教育委員会につながります。
イ直接教育委員会に連絡 028(632)5115
※上記のア・イのどちらでも大丈夫です。

③勤務時間外の連絡：午後4時30分から翌日の午前8時までの間は、上記の②と同様をお願いいたします。